

Deloitte.

Construyendo mejores futuros

SALUD Y BIENESTAR



Salud y bienestar



En Deloitte, nos preocupamos por nuestra gente, como las personas íntegras y como los(as) profesionales dedicados(as) y comprometidos(as) que son, ya que representan una pieza fundamental de nuestra esencia como organización.

Ante la interrupción derivada del inicio de la pandemia, se incrementó el trabajo a distancia, manteniendo la eficiencia y calidad de nuestros servicios, gracias al Plan de Continuidad del Negocio y al desempeño, entrega y preparación de cada uno(a) de nuestros(as) colaboradores(as). Frente a esta situación y convencidos de la relevancia de impulsar el crecimiento y desarrollo profesional, priorizando la salud y el bienestar de nuestra gente, se desarrollaron una serie de programas e iniciativas enfocadas en el descanso, flexibilidad, salud mental y bienestar.

Descanso y flexibilidad

Iniciativas enfocadas en fomentar el balance entre la carrera profesional y la vida personal:

Vacaciones

Tiempo de desconexión para que los(as) colaboradores(as) puedan descansar y hacer lo que más les gusta.

Días no laborables

Tiempo libre pagado por la Firma.

Virtual Office

Permite a los profesionales decidir los días que prefieren realizar su trabajo de manera remota.

Horario flexible

Permite ajustar el horario de entrada y/o salida, siempre y cuando se cubran las horas de jornada laboral establecida.

Viernes reducido y horario de verano

Proporciona la oportunidad de trabajar con horarios reducidos los viernes, de tal manera que le permitan atender a los profesionales los requerimientos de la Firma, de los clientes y, al mismo tiempo, sus necesidades de balance de vida.

Permiso sin goce de sueldo

Posibilidad de solicitud de licencias para el cumplimiento de metas personales.

Permiso con goce de sueldo

Permisos para asistir a eventos personales importantes. Periodo extendido de maternidad y paternidad. Se otorga mes y medio adicional a lo otorgado por la ley con el fin de disfrutar al máximo la experiencia.

Periodo de lactancia

Las profesionales pueden decidir el horario y lugar para estar con su bebé.

Contactos

Rocío Canal

Socia Líder WorldImpact
Deloitte Spanish Latin America
rcanal@deloittemx.com

Carmina Castañeda

Directora de Comunicación y Mercadotecnia
Deloitte Spanish Latin America
carmcastaneda@deloitte.com



Deloitte se refiere a Deloitte Touche Tohmatsu Limited, sociedad privada de responsabilidad limitada en el Reino Unido, a su red de firmas miembro y sus entidades relacionadas, cada una de ellas como una entidad legal única e independiente. Consulte www.deloitte.com para obtener más información sobre nuestra red global de firmas miembro.

Deloitte presta servicios profesionales de auditoría y *assurance*, consultoría, asesoría financiera, asesoría en riesgos, impuestos y servicios legales, relacionados con nuestros clientes públicos y privados de diversas industrias. Con una red global de firmas miembro en más de 150 países, Deloitte brinda capacidades de clase mundial y servicio de alta calidad a sus clientes, aportando la experiencia necesaria para hacer frente a los retos más complejos de los negocios. Los más de 415,000 profesionales de Deloitte están comprometidos a lograr impactos significativos.

Tal y como se usa en este documento, "Deloitte S-LATAM, S.C." es la firma miembro de Deloitte y comprende tres Marketplaces: México-Centroamérica, Cono Sur y Región Andina. Involucra varias entidades relacionadas, las cuales tienen el derecho legal exclusivo de involucrarse en, y limitan sus negocios a, la prestación de servicios de auditoría, consultoría, consultoría fiscal, asesoría legal, en riesgos y financiera respectivamente, así como otros servicios profesionales bajo el nombre de "Deloitte".

Esta presentación contiene solamente información general y Deloitte no está, por medio de este documento, prestando asesoramiento o servicios contables, comerciales, financieros, de inversión, legales, fiscales u otros.

Esta presentación no sustituye dichos consejos o servicios profesionales, ni debe usarse como base para cualquier decisión o acción que pueda afectar su negocio. Antes de tomar cualquier decisión o tomar cualquier medida que pueda afectar su negocio, debe consultar a un asesor profesional calificado. No se proporciona ninguna representación, garantía o promesa (ni explícita ni implícita) sobre la veracidad ni la integridad de la información en esta comunicación y Deloitte no será responsable de ninguna pérdida sufrida por cualquier persona que confíe en esta presentación.